

Inaugura Monterrey nueva Unidad de Mediación



**Firma Gobierno Municipal Convenio de Colaboración con el Tribunal Superior de Justicia para asesorar a los regios en resolución de conflicto a través del diálogo.*

El Gobierno de Monterrey dio este jueves un gran paso para regresar a la población la oportunidad de “tomar la justicia en sus manos” de forma legal y efectiva, con la firma de un acuerdo de colaboración con el Tribunal Superior de Justicia y con la inauguración de la Unidad de Mediación en el espacio DIF de la colonia Treviño.

El Presidente Municipal, Luis Donald Colosio Riojas, reiteró estar convencido de que, a través del diálogo, la mediación y la conciliación, se pueden resolver conflictos sociales y/o familiares antes de que escalen a problemas judiciales.

“Cobran relevancia nuevamente los mecanismos alternativos para la resolución de controversias, para despresurizar el enorme trabajo que tiene ya de por sí el Poder Judicial, pero es también para empoderar a la sociedad en algo muy importante: la siembra de una cultura de paz”

“Porque precisamente el opuesto a la injusticia, es una cultura de paz en donde podamos realmente resolver problemas de la comunidad dentro de la comunidad, en donde cobremos

esa autonomía y autogestión comunitaria y en donde tengamos esa posibilidad, respaldada por nuestro Poder Judicial, respaldada por nuestras instituciones, esa posibilidad de tomar la justicia en nuestras manos de una manera ordenada, de una manera respetuosa, pero, sobre todo, de una manera efectiva” explicó.

Con la firma del convenio, el Instituto de Mecanismos Alternativos para la Solución de Controversias apoyará al municipio en brindar asistencia jurídica, fomentando la solución de conflictos en materia familiar o entre vecinos.

Y con la nueva Unidad de Mediación, que se ubica en las instalaciones del Programa para la Atención y Prevención del Trabajo Infantil del DIF municipal, se atenderá a los regiomontanos que requieran de la intervención de terceros, para resolver sus problemáticas.

En el evento, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Nuevo León, Magistrado José Arturo Salinas Garza, resaltó la importancia de estas acciones al considerar que como los municipios son la autoridad más cercana a la población, son quienes deben encargarse de la Justicia cotidiana, que representa hasta el 80 por ciento de casos que llegan a los tribunales.

“Cuando hay mediación, nos ponemos de acuerdo, llegamos a un consenso y seguramente las partes, cada quien, cederá un poco para llegar al punto medio, pero el conflicto se va a arreglar de una vez y para siempre de una forma más rápida”, dijo el Magistrado.

A su vez, y el Director de Mecanismos Alternativos para la Solución de Controversias, Rubén Cardozo Moyrón, destacó que con esta acción se instituyen programas, servicios y apoyos de asistencia social enfocados a restituir el tejido social y familiar de la población.

En el evento, se entregaron también las Constancias de Re-certificación del Centro de Mediación y la Certificación de la Unidad de Mediación municipal, por parte del Consejo del Poder Judicial del Estado.

Atestiguaron la firma del convenio e inauguración la Presidenta del DIF de Monterrey, María de la Luz García Luna; la Secretaria de Innovación y Gobierno Abierto de Monterrey, Cintia Smith; el Director de Concertación Social, Jesús González y el Director General del DIF de Monterrey, José Francisco Salas Tirado.

Participan 1 mil 500 corredores en 5k de Guadalupe



El municipio de Guadalupe llevó a cabo el 5K Nocturno, con la participación de más de mil 500 corredores.

La carrera se realizó en los alrededores del Estadio BBVA, así como en tramos de las avenidas Las Américas y Las Torres, dejando como ganadores en la categoría femenil a Miriam Castillo; y en la varonil a Milton Flores.

Previamente, la alcaldesa Cristina Díaz Salazar entregó los kits deportivos, y reconoció la labor del equipo organizador al emprender actividades a favor de la sana convivencia y prácticas saludables.

El inicio del recorrido fue a las 21:00 hrs, ante la presencia de una llovizna, escenario en el que los corredores estuvieron cruzando la línea de meta.

La ruta estuvo resguardada por elemen-



tos de la Secretaría de Seguridad Pública y Participación Ciudadana, Protección Civil de Guadalupe, Tránsito de Guadalupe así como dos ambulancias y una moto ambulancia municipal.

Al acto final asistieron Epigmenio Garza, Secretario de Ayuntamiento; José Torres, Secretario de Cultura Física y Deporte; Ramón Treviño, Director General de Deportes.



ARRANCAN ADECUACIONES DE VIALIDADES PELIGROSAS EN JUÁREZ



Dando continuidad al proyecto de mejorar las vialidades en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio el banderazo de arranque a las adecuaciones en el peligroso cruce de Avenida Vistas de la Primavera y Carretera Juárez-Apodaca, en la zona norte.

La Secretaría de Obras Públicas informó que, se instalarán semáforos, ampliarán y construirán banquetas, camellones, rehabilitarán el alumbrado público, instalarán boyas para delimitar carriles y se habilitarán dos bahías para parada de camiones, además de que se instalarán parabuses.

Debido a lo riesgoso del sitio, donde se han suscitado accidentes mortales, el Alcalde ya había prometido en campaña a los vecinos de la zona que buscaría remediar el caos vial que se presenta diariamente en ese transitado lugar, principalmente por la falta de señalizaciones, y que también pone en riesgo a los peatones.

Está planeado que las obras terminen en 4 meses y se realizarán cerca del sitio conocido como El Túnel, beneficiarán principalmente a los habitantes de las colonias Vistas del Río, Mirador del Río, Terranova, Ocania y otras aledañas.

«Esta obra pública consiste en hacer algunas adecuaciones viales en estos tramos aquí en lo que viene siendo la entrada a la Colonia Vistas del Río, y la salida a la Carretera Juárez-Apodaca. Se van a ampliar algunos tramos para que los automovilistas salgan con mayor facilidad», indicó Paco Treviño.

«La gente ya lo estaba pidiendo desde hace muchos años. Lamentablemente hubo accidentes mortales. Y ahora esperamos corregir



estos hechos lamentables con estas acciones que estamos realizando... Y también para que la gente tenga una mayor movilidad».

El Alcalde hizo incapié que seguirá gestionando ante el Gobierno del Estado la ampliación de la Carretera Juárez-Apodaca, en el tramo que corresponde al municipio juarense, que es desde el Ejido Juárez hasta las colonias Los Puertos y Anzures.

«Para tener una mejor vialidad en esta

carretera, que se amplíe a dos carriles por sentido, vamos a seguir trabajando en ello, (porque) ya urge esta ampliación... Aquí es el desfogue del tránsito pesado que pasa por nuestro municipio», dijo el Alcalde.

«Yo siempre le aposté a que con obras públicas íbamos a tener una mejor movilidad, lo cual lo estamos logrando y ahí vamos avanzando poco a poco, a menos de un año de gobierno», expresó Paco Treviño.

GUADALUPE
ADELANTE

PACTO
por la economía de tu hogar

GUADALUPE
GOBIERNO
MUNICIPAL
2021 - 2024



Pacto por la economía de tu hogar para nuestros adultos mayores durante agosto.

¡APROVECHA!

Hasta el
100%
en recargos,
gastos y
sanciones

Hasta el
90%
en rezago
del impuesto
predial

Hasta el
20%
de descuento
en impuesto
predial 2022



Ponte al corriente y
TRAMITA LA TARIFA ESPECIAL
por única propiedad y por ser pensionado o jubilado, de acuerdo a los criterios de la Ley de Hacienda para los municipios del Estado de Nuevo León.

Consulta más beneficios en
guadalupe.gob.mx

¡Solo agosto!

Imparten cursos de prevención vial a empresas de Escobedo



El municipio de Escobedo impartió cursos a trabajadores de empresas para fomentar la cultura vial y dar herramientas para prevenir accidentes de tránsito en motociclistas.

En esta ocasión, la asesoría se brindó a un grupo de 50 motociclistas de la empresa SuKarne, entre repartidores y empleados de distintas áreas.

Dentro de los temas abordados, se dieron consejos sobre manejo a la defensiva, para evitar accidentes viales y se realizó un repaso

sobre el Reglamento de Tránsito Homologado y se dieron a conocer algunas zonas identificadas como puntos de riesgo en cuestión de colisiones.

Hermelindo Lara Cruz, Titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, explicó que este curso se originó gracias a la coordinación que se tiene con las empresas ubicadas en el Municipio.

“Es un curso para 50 personas de la empresa, con el objeto de dar a las personas que manejan motocicleta los principios del manejo a la defensiva, darles el Reglamento

de Tránsito y la incidencia de accidentes en motos”, expresó.

Lara Cruz agregó que también se les recordó a los motociclistas cómo funciona la Justicia Cívica en Escobedo, en la que los Tránsitos no entregan multas a los infractores, sino citatorios para que acudan ante un Juez Vial.

“Se les explicó que aquí no hay multas, ponemos citatorios y ellos tienen 10 días para alegar lo que a su derecho convenga, eso les da la confianza de que cumplan con el reglamento, de que manejen a la defensiva y cuiden su vida”, aseguró.

Taller Garza

Con más de treinta años de experiencia en lo mejor de Guadalupe cuenta con amplia trayectoria y da servicio a distintos municipios y dependencias del estado

Dónde tú presupuesto si te alcanza teléfono 8134024701

REPARACION de RADIADORES Y MOFLES

- POST. ENFRIADORES Y ENFRIADORES de ACEITE
- MECANICA EN GRAL.
- REP. de TRANSMISIONES • SERVICIO ELECTRICO
- MARCHAS • ALTERNADORES • LUCES
- FRENS • SUSPENSIONES • AFINACIONES
- CAMBIOS de ACEITE • BOMBAS de AGUA
- DIRECCIONES HIDRAULICAS
- BOMBAS HIDRAULICAS ETC.

812-230-7909 813-402-4701

RADIADORES GARZA
RADIADORES GARZA@gmail.com

Celebran 44 Aniversario de Bomberos de Guadalupe



El municipio de Guadalupe conmemoró el 44 aniversario de Bomberos de Guadalupe, otorgándoles un reconocimiento por su labor, además de sumar 3 unidades.

Por su vocación de servicio, entrega y el valor de poner en riesgo su vida por salvaguardar a la ciudadanía, la alcaldesa Cristina

Díaz Salazar entregó los compromisos a los integrantes de la corporación.

Con las tres unidades entregadas por el Patronato de Bomberos del municipio, se llega a tener 53 modelos equipados, incluyendo el mayor número de estaciones, contando con 60 bomberos, 30 cadetes y 40 voluntarios, logrando ser la corporación más grande

en la República Mexicana.

La edil de extracción priista reiteró su reconocimiento el trabajo de las y los bomberos, por su trabajo invaluable al combatir siniestros, rescatar a los involucrados en accidentes y por apoyar al resto de los municipios metropolitanos con el fin de salvaguardar la integridad de la ciudadanía.

“Ustedes son héroes todos los días, con orgullo día a día ustedes dedican su vocación, en muchos de los casos a servir a los demás, es decir entregan su vida, gracias a ustedes han salvado en innumerables ocasiones, la vida de muchas familias en Guadalupe y de otros municipios”, expresó la Edil.





Presentan programa de 'Acceso a justicia' en Escobedo



El municipio de Escobedo presentó el programa "Acceso a la Justicia", buscando facilitar a los ciudadanos el acceso a los sistemas judiciales estatales, minimizando los obstáculos geográficos y tecnológicos.

Andrés Mijes Llovera, alcalde de ese municipio, presetó el programa, en compañía de la Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Olga Susana Méndez Arellano y el Director del Instituto de Mecanismos Alternativos para la Solución de Controversias, Rubén Cardoso

Al respecto, el edil señaló que

se brindará asesoría en juicios familiares de mayor incidencia, como divorcio incausado, juicio oral de alimentos y separación provisional de cónyuges.

Mijes Llovera agregó que la intención es poner a disposición de la comunidad que lo requiera a todo un equipo especialista en la materia que fungirá como representantes legales desde la elaboración de la demanda hasta dictada la sentencia.

"Nuestro único objetivo y propósito es facilitar a todas y todos aquellas herramientas y me-

canismos legales para que se les reconozca y, sobre todo, protejan sus derechos.

"Buscamos que puedan acceder a los sistemas judiciales estatales sin que tengan que enfrentarse al desconocimiento y miedo de cómo funcionan estas dependencias; obstáculos geográficos, como largos traslados, y limitaciones tecnológicas, como los trámites en línea", indicó.

Este servicio, expresó, se brindará de manera gratuita y solamente por el particular correrán los cargos por derechos es-

tatales.

"En Escobedo, para que un ciudadano o ciudadana que utiliza el transporte público inicie un proceso legal, tardaría una hora y media, o más, en llegar a una sede de justicia, como algún juzgado o fiscalía.

"Además, de no saber los protocolos, requerimientos o solicitudes que necesita, y sumado al estrés y ansiedad que esto causa, le genera un ambiente de vulnerabilidad que finaliza en desánimo en la solución de su conflicto legal", indicó.

ARRANCAN EN JUÁREZ TRABAJOS DE REHABILITACIÓN Y PAVIMENTACIÓN



El Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a los trabajos de rehabilitación de un parque lineal y repavimentación de la avenida principal de la colonia Los Encinos.

Se iniciaron los trabajos en la Avenida Los Encinos que abarcarán una longitud de siete cuadras, desde la calle Mezquite hasta la calle Sauces, informó la Secretaría de Obras Públicas, en lo que será una primera etapa.

En lo que respecta al parque, se rehabilitará el mobiliario existente y se instalará nuevo en áreas donde aún no existe,

lo que incluye bancas, juegos para niños y aparatos para hacer ejercicio, además se construirán andadores y se instalarán nuevas luminarias.

Y en la Avenida Los Encinos, cuyos carriles corren por ambos lados del parque, se realizarán trabajos de bacheo y donde lo requiera habrá repavimentación, además se instalará nuevo alumbrado público a lo largo de la arteria vial.

«Hace unos meses vine por aquí y les comenté que antes de que terminara el mes de agosto íbamos a venir a arrancar esta obra, y aquí estamos cumpliendo ante ustedes, para que tengan todos los veci-

nos, los niños y jóvenes un lugar de esparcimiento...para que vengan en sus ratos libres a hacer ejercicio», expresó Paco Treviño.

Enfatizó que ésta es una primera etapa de los trabajos que se planean realizar, pues se tiene proyectado llevar a cabo el reacondicionamiento total del parque lineal y la Avenida Los Encinos.

«Y seguiremos trabajando, echándole muchas ganas en cuestión de obra pública. Todo ello es un compromiso que se hizo durante la campaña y que hoy en día se está cumpliendo antes del primer año de gobierno», finalizó el Alcalde.